

# Ciptakan Kondusifitas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Oct 20, 2023 - 12:38



*Ciptakan Kondusifitas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah Laksanakan Door To Door System:

## Himbauan untuk Lingkungan Aman dan Bersih"

Sukabumi, 20 Oktober 2023 - Bripka Dian Wihardani, Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, menjalankan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan penuh semangat, hari Jumat kemarin. Dalam kunjungannya ke warga di Kp. Jembatan Tilu, Ds. Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, Bripka Dian memberikan himbauan penting yang sangat diperlukan oleh masyarakat.

Kegiatan DDS ini mendapatkan sambutan hangat dari warga masyarakat, yang dengan senang hati menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas mereka. Bripka Dian tidak hanya memberikan salam, tetapi juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi yang diwujudkan dalam jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Salah satu aspek penting dari kunjungan tersebut adalah mengajak warga untuk berbicara tentang berbagai permasalahan yang mungkin mereka hadapi. Bripka Dian memberikan dorongan kepada warga untuk bercerita tentang apa saja yang memengaruhi kehidupan mereka sehari-hari, dengan harapan bisa menemukan solusi bersama.

Selain itu, Bripka Dian juga mengimbau warga untuk menjadi proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar mereka. Jika ada kendala atau informasi terkait dengan situasi keamanan dan ketertiban, Bripka Dian mengingatkan warga untuk segera menghubungi pihak kepolisian melalui nomor WhatsApp 081573227456.

Kepada para generasi muda, anak-anak, dan wanita, Bripka Dian memberikan pesan penting untuk menjauhi perilaku kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising. Seluruh himbauan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga Hegarmanah.

Selanjutnya, dalam upaya mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO), Bripka Dian menekankan agar warga segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mereka melihat atau mendengar kejadian yang mencurigakan.

Mengingat kondisi udara yang kurang baik akhir-akhir ini, Bripka Dian juga mengingatkan masyarakat untuk selalu menggunakan masker dalam aktivitas sehari-hari guna melindungi diri mereka dari penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Akut).

Terakhir, Bripka Dian memberikan himbauan tegas tentang larangan membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah berdasarkan UU No. 18 tahun 2008. Selain itu, ia juga menekankan bahwa membuka lahan kebun dengan cara membakar dapat berpotensi menyebabkan kebakaran lahan dan hutan, sehingga tindakan tersebut harus dihindari.

Kegiatan DDS yang dilaksanakan Bripka Dian Wihardani berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menciptakan hubungan yang erat antara kepolisian dan masyarakat. Semua himbauan tersebut bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan bersih bagi warga Desa Hegarmanah.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, mengapresiasi upaya Bripka Dian dalam menjalankan tugasnya dengan baik dan memberikan kontribusi positif bagi masyarakat.

Akbp Maruly Pardede Kapolres Sukabumi